
 
RM Prof. Dr. Appel hält es für wichtig, dass die Ratsmitglieder hierüber Kenntnis 
erhalten und regt an, hierzu eine Recherche durch die Verwaltung durchführen zu 
lassen.  


